



GORE de Antofagasta y la ESO firman convenio

● El Gobierno Regional de Antofagasta y la Organización Europea para la Investigación Astronómica en el Hemisferio Austral (ESO) firmaron un convenio en el observatorio Paranal. Este acuerdo busca fomentar, de manera colaborativa, el desarrollo de proyectos, investigaciones y acciones en el ámbito científico y astronómico, además de la difusión del conocimiento y la habilitación de infraestructura, destacó el gobernador, Ricardo Díaz Cortés.

El llamado “Memorándum de Entendimiento” apunta a posibilitar que ambas instituciones colaboren en planes, programas, proyectos, acciones, investigación, difusión y otros que, acuerden recíprocamente, con especial enfoque en el desarrollo de iniciativas de carácter científico, astronómico y colaboración en materias relacionadas o áreas afines. ☞